

## COMPRESIÓN LECTORA → LEYENDA DE GARA Y JONAY



En un pueblo de La Gomera vivía la hermosa Gara. Un día, habiendo cruzado el mar a bordo de dos pieles de cabra infladas de aire, arribó a la isla Jonay, un apuesto joven tinerfeño que se enamoró de ella. La muchacha, pronto también lo amó, sin embargo contó con la oposición de sus parientes, los cuales les impidieron verse.



Ambos jóvenes huyeron hacia el monte, pero la gente del pueblo los persiguió. Al verse acorralados, los amantes subieron hasta el pico más alto de La Gomera, allí afilaron un palo por las dos puntas y, apoyándolo en sus pechos, se abrazaron y murieron atravesados.

Desde entonces esa montaña se llama Garajonay, en recuerdo de los dos enamorados que prefirieron morir juntos a continuar su vida separados.

### ESPERO QUE TE HAYA GUSTADO LA LEYENDA, AHORA CONTESTA A LAS SIGUIENTES PREGUNTAS

¿En qué isla vivía Jonay?

¿En qué isla vivía Gara?

¿Hacia dónde huyeron Gara y Jonay?

¿Cómo cruzó Jonay de Tenerife a la Gomera?

¿Quién persiguió a Gara y Jonay?

¿Los parientes querían que Gara y Jonay estuvieran juntos?

¿Hasta dónde subieron Gara y Jonay al verse acorralados?

¿Cómo se llama la montaña dónde murieron Gara y Jonay?

¿En qué isla murieron Gara y Jonay?

¿Te parece una leyenda triste o alegre?